
Protokoll der Mitgliederversammlung 

des Vereins zur Förderung des Gymnasiums in Groß Ilsede e.V. 

am 24.01.2023 um 19:00h 

 

 

Beginn: 19:00h  

Ende: 20:20h  

Teilnehmende: siehe Teilnehmendenliste 

Protokollführerin: Gesche Henties  

 
  
Tagesordnung  
  
1. Begrüßung  
Der Vorsitzende eröffnet die Mitgliederversammlung und begrüßt die 
anwesenden Teilnehmenden.  
  
2. Bericht des Vorsitzenden  
Herr Schöffski erinnert noch einmal an die zwei wichtigsten Fördermaßnahmen 
der letzten Jahre   
zugunsten des GGI:  

 Installierung und Administration der Orchester-AG der Schule 

 GGI-Merch – die neue Kollektion wurde mit auf den Weg gebracht.  
 
  
3. Bericht der Schulleitung  
Der Schulleiter, Herr Holthusen, berichtet über den aktuellen Stand der 
„Baustelle Schule“. Er gibt an, dass die Sanierung eines Toilettenraumes, wie 
auch Teile der Sporthalle, bewilligt wurde. Er macht auch nochmal deutlich, 
dass aus seiner Sicht die Verteilung der Mittel seitens des Landkreis Peine, zu 
Lasten des GGI, ungleich erfolgt.  
Herr Holthusen berichtet, dass ein Gespräch mit dem Busunternehmen geplant 
sei. Ziel ist es, eine gute Lösung für die derzeitigen „Versorgungslücken“ 
einzelner Linien zu erzielen.  
 



Es wird berichtet, dass das aktuelle Ganztagsangebot der Schule gut aufgestellt 
ist und hier ein „bunter Mix“ an Angeboten zu finden ist.  
 
Berichtet wird außerdem über die aktuelle Situation bzgl. der ukrainischen 
Kinder. Hier gibt Herr Holthusen an, dass sich derzeit 30-40 Kinder an der 
Schule befinden. Hervorgehoben wird die schwierige Situation bzgl. des 
Spracherwerbes der sehr heterogenen Gruppe an Schülerinnen und Schülern.  
 
Perspektivisch zeichnet sich, laut Herrn Holthusen, ein Engpass in der 
Unterrichtsversorgung im Fach Musik ab.  
 
4. Bericht über bisherige Fördermaßnahmen 

siehe Tätigkeitsbericht.  
  
5. Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht  
Herr Seelis, Schatzmeister des Fördervereins, stellt den Kassenbericht für das 
Jahr 2022 vor. Zu Beginn des Jahres belief sich der Kassenstand auf 6.674,07 €, 
zum 31.12.22 war der Kassenstand 9.814,32 €. Die Einnahmen des Jahres 2022 
ergaben 6.424,51€. 
Die Kassenprüfenden Dr. Michael Wallis und Regina Webersinn konnten nicht 
persönlich anwesend sein, haben jedoch folgendes Prüfungsergebnis vorab 
schriftlich übermittelt: "Wir stellen fest, dass die Kasse ordnungsgemäß 
verwaltet wurde und es keine Beanstandungen gab." Das schriftliche 
Prüfungsergebnis wurde zu den Akten genommen. 
 

Es wird zusätzlich vereinbart, dass der Förderverein den Mitgliedern 

ermöglicht, einen Beitrag oberhalb des Mindestbeitrages zu zahlen. Diese 

Möglichkeit wird den Mitgliedern per Mail zugeschickt.  

6. Entlastung des Vorstandes  

Die Mitgliederversammlung des Fördervereins erteilt dem Vorstand für das 

Jahr 2022 einstimmig Entlastung. 

 

7. Zukünftige Projekte des Fördervereins GGI  

Herr Schöffski stellt das Projekt „Förderpenny“ vor (Flyer siehe Anhang). 

Es wird einstimmig beschlossen, dass für das Förderprojekt ein Antrag seitens 

des Fördervereins gestellt werden soll.  

  



8. Anregungen und Verschiedenes  

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen.  

  

Der Versammlungsleiter schließt die Mitgliederversammlung um 20. 20 Uhr. 

 

 

Henties  

(Protokollführerin)  


